

引き続き、ロシア政府に、 ウクライナ攻撃をやめるよう 要請しましょう！

都教組八王子支部

前回のよびかけに応えて、3月18日までに46通のメッセージをお送りいただき、ロシア大使館に郵送しました。事態はますます悪化していますが、あきらめず、声を上げ続けましょう。引き続き、平和をねがう私たちの声を募ります。

ご賛同いただける方は、切り取り線の下のメッセージカードに、お名前を書いてください。

できれば、「私の一言」にも何か書いていただけるといいのですが、そこは空欄でも構いません。

まだの方はもちろん、前回書いていただいた方も、もう一回書いていただいても構いません。

**3月31日までに、交換便で都教組八王子支部にお送りいただければ、
ロシア大使館に郵送します。**

切り取り線で切り離していただけるといいのですが、このままでもかまいません。

職場でまとめて送っていただいても、個人で送っていただいてもかまいません。

.....切り取り線.....

駐日ロシア大使館御中

次のメッセージをロシア政府に伝えるようお願いします。

ロシアは

ウクライナへの軍事攻撃をやめてください。

ロシア軍のウクライナ攻撃はとどまらず、子どもを含む非戦闘員への攻撃が激しくなっています。

核兵器・生物化学兵器の使用も危惧されています。

非人道的な今の事態に、本当に胸が痛みます。

ロシア政府とロシア軍は、今すぐ、ウクライナで行っている破壊と殺人、侵略行為をやめてください。

私の一言

氏名 _____